

Fecha: 23-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: Funcionarios del Daem se movilizan con ayuda para afectados por incendios

Pág. : 4
Cm2: 150,3
VPE: \$ 130.778

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

Funcionarios del Daem se movilizan con ayuda para afectados por incendios

OSORNO. Entregaron aporte para las familias afectadas en las regiones del Biobío y de Ñuble.

En respuesta a la catástrofe provocada por los incendios forestales que han afectado gravemente a las regiones del Biobío y Ñuble, los funcionarios del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno se sumaron con solidaridad

y compromiso a la campaña de recolección de ayuda impulsada en la comuna.

El aporte consistió en alimentos no perecibles, agua embotellada y artículos de aseo personal, los cuales fueron entregados en la Casa del Folclor, ubicada en calle Inés

de Suárez 115, uno de los centros de acopio habilitados por el municipio.

Boris Vergara, encargado del recinto, explicó que "se está recepcionando ayuda desde las 8:15 hasta las 20:00 horas, horario continuado hasta el sábado 24 de enero. En paralelo

el Daem organizó un equipo de funcionarios que recorrió diversos sectores de la ciudad en busca de materiales para embalar y clasificar los aportes. Colaboraron: la tienda de ropa de trabajo Maryun, ferretería Los Magníficos, distribuidora Mik, botillería M. Bot, empresas Weitzler y fruterías de Rahue como "La Ruta de la Fruta" de calle Iquique y "Frutería Nicol" de calle Chillán. Coz



FUNCIONARIOS DEL DAEM RECOLECTADO Y ENTREGANDO AYUDA.